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Entre os dias 5 e 9 de dezembro, na cidade de Kazan, na Rússia, foi realizado o Fórum Internacional dedicado ao 50º Aniversário
da Convenção do Patrimônio Mundial, evento organizado pelo Governo da Federação Russa em conjunto com a Comissão
Nacional Russa para a Cooperação com Organização das Nações Unidas para a Educação, a Ciência e a Cultura (UNESCO).
(Mais informações na página 2).
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Entre os dias 5 e 9 de
dezembro, na cidade de Kazan,
na Rússia, foi realizado o Fórum
Internacional dedicado ao 50º
Aniversário da Convenção do
Patrimônio Mundial, evento
organizado pelo Governo da
Federação Russa em conjunto
com a Comissão Nacional Russa
para a Cooperação com
Organização das Nações Unidas
para a Educação, a Ciência e a
Cultura (UNESCO).

Participaram países da África,
Ásia, Europa e América Latina
para compartilhar experiências na
recuperação, proteção e
salvaguarda do Patrimônio
Cultural e Natural da
Humanidade.

A Venezuela participou com uma
delegação de alto nível chefiada
por Josué Lorca, Ministro do Poder
Popular para o Ecossocialismo;
Jacqueline Faría, presidente da
Missão Venezuela Bella; Dinorah

Cruz, presidente do Instituto do
Patrimônio Cultural; e, Ana Karina
Hernández, secretária da
Comissão Nacional de
Cooperação com a UNESCO.

A Venezuela, na voz do Ministro
Lorca, transmitiu uma mensagem
de paz, amizade e solidariedade,
ao mesmo tempo em que
felicitou a iniciativa da Rússia de
realizar este Fórum.

Garantia Patrimonial

O ministro Lorca reiterou o
compromisso da Venezuela com
a preservação e conservação do
Patrimônio Mundial encontrado
no território nacional, apesar das
múltiplas medidas coercitivas às
quais foi submetido e que
infelizmente afetam o exercício
dos direitos culturais da aldeia.

Da mesma forma, destacou que
a República Bolivariana da
Venezuela está comprometida
com a proteção de seus três sítios
declarados Patrimônio da

Humanidade: a Cidade
Universitária de Caracas, o Parque
Nacional Canaima e a cidade de
Coro, incluindo seu Porto de La
Vela.

Durante sua participação no
painel dedicado à Salvaguarda
do Patrimônio Natural, Lorca
destacou as ações empreendidas
pelo Estado venezuelano para a
proteção do Parque Nacional
Canaima, entre as quais
destacou o aumento significativo
do número de GuardasParques
Civis, Brigadas Comunitárias
Bombeiros Indígenas e Florestais.

Denunciou que nos últimos anos
se tem observado que os sítios
declarados como Património têm
vindo a ser alvo de ataques, no
contexto da guerra multiforme,
bem como a ingerência de ONGs
que procuram desacreditar o
trabalho de salvaguarda dos
nossos bens patrimoniais.

Da Russia

Venezuela firme na preservação e conservação do
Patrimônio Mundial

Ministro Lorca participou do Fórum Internacional do 50º Aniversário da Convenção do Patrimônio Mundial



No painel dedicado à
gestão do Patrimônio Cultural
durante o 50º Aniversário da
Convenção do Patrimônio
Mundial, Jacqueline Faría,
presidente da Missão
Venezuela Bella, apresentou o
andamento dos trabalhos
realizados na Cidade
Universitária de Caracas pela
Comissão Presidencial para o
Recuperação da UCV, como
resposta do Estado
venezuelano, na manutenção
deste patrimônio
emblemático.

Faría anunciou a metodologia
utilizada e as técnicas
utilizadas para a recuperação
do local, que foram
executadas com critérios de
preservação do patrimônio,
restaurando os valores

arquitetônicos, paisagísticos e
artísticos do projeto original do
arquiteto Carlos Raúl
Villanueva, considerado pela
UNESCO para sua inscrição na
lista do Patrimônio Mundial
como expoente da arquitetura
moderna latinoamericana.

Finalmente, a antropóloga
Dinorah Cruz, presidente do
Instituto do Patrimônio Cultural,
compartilhou a experiência
em Coro e seu Puerto de La
Vela, em termos de
restauração e preservação de
técnicas construtivas
tradicionais, destacando a
importância do "Chucho"
Património Cuadrilla. García" e
o trabalho dos mestres
artesãos para preservar a
mistura original com o barro,
conseguindo manter a
combinação de elementos
arquitectónicos indígenas,

espanhóis e holandeses, que
se pretende transmitir às
gerações futuras como um
legado do Património Mundial.
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Restaura valores arquitetônicos

Venezuela executa ações para o bem‐estar do
Patrimônio Cultural

Técnicas de construção tradicionais
prevalecem

Depois de três anos tentando

León nasce no Parque Zoológico de Caricuao

Autoridades do Parque
Zoológico de Caricuao,
entidade vinculada ao Ministério
do Poder Popular para o
Ecossocialismo (Minec),
anunciaram que após três anos
de tentativas, na última
segundafeira, às 23h e 22h, a
leoa Kuma, permanecendo no
local, tinha um cachorrinho que
se encontra em boas condições.

O pequeno é descendente do
macho Atila, que junto com
Kuma, está em Caricuao desde
2012, quando foram retidos por
traficantes de animais silvestres e
não puderam ser devolvidos ao
seu habitat natural.

Os portavozes do zoológico
indicaram que o casal de gatos
tem 10 anos e desde 2005 não
houve nascimentos bem
sucedidos em cativeiro no país.

Kuma tem demonstrado boa
habilidade materna com o
filhote e é mantida sob
observação 24 horas por dia, por
meio de um sistema de
videomonitoramento instalado
no alojamento do animal.

Em condições normais, uma leoa
grávida, após cerca de 110 dias
de gestação, pode dar à luz
entre um e quatro filhotes.

O nascimento é resultado da
ação determinada do Governo

Bolivariano em criar as melhores
condições para a espécie nos
centros de exposição,
fortalecendo os zoológicos
como áreas de resgate da vida
selvagem, além de se tornarem
espaços pedagógicos para a
construção do Ecossocialismo.

Casal felino tem 10 anos
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Por ocasião do aniversário de um ano da
criação das Brigadas Contra a Mudança
Climática, e como parte dos atos comemorativos,
foi realizada uma missa na sede do Ministério do
Poder Popular para o Ecossocialismo (Minec), na
Torre Sul do El Silencio, no centro da capital.

A Eucaristia contou com a presença do Vice
Ministro dos Serviços de Gestão Ambiental do
Minec, Hernán Toro, do chefe do Gabinete do
Minec, Radamés Blanco, do diretor do
Observatório Nacional da Crise Climática (ONCC),
Franklin Leal e do presidente da Fundação
Nacional de Educação Ambiental
(Fundambiente) e Diretor Geral de Formação do
Minec, Jesús Méndez.

Além disso, o chefe nacional do Corpo de
GuardaParques Civil do Instituto de Parques
Nacionais (Inparques), Pablo Lira, o diretor geral
do Patrimônio Florestal do Minec, Zoraima
Echenique, o diretor nacional das Brigadas Contra
a Mudança Climática, Jean Carlos Román e uma
grande representação de brigadistas.

A esse respeito, o Diretor Nacional das Brigadas

Contra a Mudança Climática, Jean Carlos Román,
indicou que “estamos comemorando o primeiro
aniversário deste belo projeto que se tornou um
movimento social”.

“Quero convidar você, que está em casa, no
colégio, na comunidade e no campo, a fazer
parte dessas brigadas. Também convido você a
construir a Pátria Ecossocialista”, disse.

Entre as atividades, houve uma exibição das
crianças da préescola "Ing. Ricardo Gondelles",
dependente do Minec, que animaram com uma
festa de Natal que encantou autoridades,
trabalhadores do Minec e representantes das
brigadas.

“Foi linda a festa dos préescolares, assim como as
palavras de alguns brigadistas e as
correspondentes à devoção ao nosso Senhor
Jesus Cristo e a Deus, o criador de tudo, da
essência”, disse Román.

Ele destacou que busca aprofundar a mensagem
de salvar vidas no planeta e na espécie humana.

“Aqui estamos, comemorando, o primeiro ano das
Brigadas Contra as Mudanças Climáticas”, disse.

Pela preservação do meio ambiente

Brigadas contra Mudanças Climáticas
comemoram primeiro aniversário

Brigadas contra as Mudanças Climáticas se tornaram um movimento social
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Eles recebem treinamento abrangente

Brigadistas contra Mudanças Climáticas
participam de encontro nacional

Como parte das atividades comemorativas
do primeiro aniversário das Brigadas Contra a
Mudança Climática, foi realizado o Encontro
Nacional de Coordenadores.

O encontro contou com a presença do
presidente da Fundação Nacional de Educação
Ambiental (Fundambiente) e Diretor Geral de
Capacitação do Minec, Jesús Méndez, Diretor
de Capacitação da Sede do Instituto Nacional
de Parques (Inparques), Magaly Alviar, diretora
do Observatório Nacional da Crise Climática
(ONCC), Franklin Leal, o Coordenador Nacional
das brigadas, Jean Carlos Román, o general dos
Bombeiros Florestais de Inparques, Germán
Gutiérrez e o chefe nacional dos Guarda
parques do Parque Civil de Inparques, Pablo Lira.

A esse respeito, o Presidente da Fundambiente e
Diretor de Treinamento do Minec, Jesús Méndez,
afirmou estar muito feliz em participar dos
eventos do primeiro aniversário da instituição.

"Tem sido uma política instruída pelo presidente
Nicolás Maduro e pelo ministro Josué Lorca. É um
grupo de jovens, uma força muito ativa que
realiza tarefas fundamentais no país, em termos
de adaptação, mitigação, agitação e
mobilização contra o clima crise", apontou.

Assegurou que foram feitas reflexões “com
colegas, coordenadores estaduais e equipas
nacionais. Hoje revimos os resultados em termos
de formação, divulgação e investigação neste
2022”.

“Além disso, revisamos as tarefas para o ano de
2023. Será um processo de muita batalha e luta
contra a crise climática", ele disse.

Por sua vez, a Diretora de Treinamento do
Inparques, Magaly Alviar, afirmou que “foi
realizada uma oficina maravilhosa, dinâmica e
atraente para a juventude do país".

“Foi possível dar a conhecer qual é a missão e
visão da Inparques, quais são as principais
características dos nossos frágeis ecossistemas,
porquê cuidar do planeta e como salválo”,
disse.

Acrescentou que “o ecoturismo estava ligado à
função de salvar o planeta, porque às vezes
fazemos um turismo de massa que afeta a Mãe
Terra. É um dia de conscientização ambiental de
todos os brigadistas contra a mudança
climática”.

Eles revisaram os resultados em termos de treinamento e divulgação
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Com o objetivo de atualizar os
conhecimentos sobre o novo instrumento, o
Ministério do Poder Popular para o Ecossocialismo
(Minec) e representantes técnicos da
Organização das Nações Unidas para Agricultura
e Alimentação (FAO) na Venezuela realizaram um
workshop sobre o Sistema Nacional de
Informação Florestal Integrada (Siniif). .

A posse foi dirigida aos funcionários da Diretoria
Geral do Patrimônio Florestal do Minec e aos
diretores de 17 estados, que estiveram
conectados por meio da plataforma de
videoconferência Zoom.

A este propósito, a directorageral do Património
Florestal do Minec, Zoraima Echenique, indicou
que o curso servirá como uma ferramenta para a
“recolha, sistematização e tratamento dos dados
existentes sobre a avaliação e monitorização
periódica das florestas sob diferentes perspetivas”.

“Um dos mais importantes é o aspecto ecossocial:
o comportamento de nossa espécie dentro de
nossas comunidades indígenas”, disse ele.

Ele acrescentou que o sistema é “importante
porque busca integrar a conservação de nossa
diversidade, massas florestais e ajudar no manejo
florestal e na mitigação das mudanças
climáticas”.

“É uma ferramenta para a tomada de decisões

em questões de governo em relação às florestas”,
afirmou.

Por sua vez, Jesús Cegarra, coordenador técnico
do Projeto FAO de Manejo Florestal Sustentável e
Conservação Florestal, representando o
responsável da organização na Venezuela, Alexis
Bonte, comentou que está sendo realizada uma
fase de execução entre o Minec e a FAO como
implementador.

“Hoje teve início o workshop de arranque do Siniif,
uma formação que é dada nesta primeira fase a
todos os diretores gerais envolvidos nas direções
substantivas, relacionadas com a gestão da
informação”, referiu.

Ele disse que o Siniif é fundamental para a gestão
da cartografia, dos dados ecossistêmicos, das
espécies florestais e de tudo que tem a ver com
as informações ambientais geradas e
gerenciadas pelo Minec.

“É de grande valia, pois permitirá, de forma
rápida e resumida, ter todas as informações
validadas pelo Ministério, a fim de apresentar ao
país e ao mundo qual é a situação e as
condições do meio ambiente na Venezuela. ",
guardado.

Acrescentou que com o Siniif “podemos
recuperar nas redes sociais o posicionamento do
extraordinário trabalho que se faz na Venezuela
em matéria ambiental”.

Conhecer o comportamento da espécie

Diretores recebem treinamento sobre o Sistema
Nacional Integrado de Informações Florestais

Sistema busca a integração das informações
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Para atualizar e relembrar os procedimentos
de importação, o Ministério do Poder Popular para
o Ecossocialismo (Minec) reuniuse com
representantes de empresas importadoras de
gases com potencial de aquecimento global.

A reunião foi conduzida pelo Diretor Geral de
Qualidade Ambiental da Minec, José García, que
destacou que a reunião foi realizada com um
workshop denominado "Mecanismos de controle
administrativo e técnico para a importação de
gases refrigerantes com potencial de
aquecimento global".

"A reunião se enquadra nas políticas do Governo e
nos direitos ambientais estabelecidos na
Constituição e no Quinto Objetivo Histórico do
Plano da Pátria 20192025, que indica a
contribuição para a preservação da vida no
planeta e o salvação da espécie humana", afirmou.

Ele afirmou que os empresários receberam
mecanismos sobre como devem importar,
também participaram de “uma palestra para
conscientizar sobre o uso indiscriminado de
substâncias que afetam nosso planeta e causam
o aquecimento global”.

“Estamos felizes porque em 2019 a Venezuela
assinou a Emenda de Kigali e ontem em Nova
York foi feito o instrumento de depósito do acordo,
do qual o Estado venezuelano é membro pleno”,
lembrou.

García comentou que com o instrumento de
depósito da Emenda de Kigali se conseguirá o
aporte de “recursos interessantes para que
entidades como o MINEC obtenham
financiamento para a aquisição de equipamentos
e capacitação de pessoal”.

A Venezuela receberá fundos através da Emenda de Kigali

Empresários importadores de gases com
potencial de aquecimento global recebem
treinamento completo

Ações são executadas para a preservação do planeta
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Naquele momento de #8dezembro, nosso Comandante
Hugo Chávez preparou o povo, com calma, brilho e sem

vacilações. Um discurso em que deixou o caminho
traçado para o processo revolucionário e para o nosso

povo para o que estava por vir.
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Que linda mobilização popular nós tivemos. O povo da
Venezuela, depois de 10 anos, voltou a dizer ao

Comandante Hugo Chávez: Sempre Leal, Nunca
Traidores! Assim avançamos, numa marcha permanente,

alegre, próspera e vitoriosa.

@@NNiiccoollaassMMaadduurroo
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Nosso compromisso é e será salvaguardar as espécies

ameaçadas, cuidar da biodiversidade, do ecossistema e
da nossa Pachamama. É uma política revolucionária de
resgate e preservação do meio ambiente. Vamos cuidar

da vida no planeta!
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